
Les Chæurs de Plaisance

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du jeudi 13 juin 2024

Membres présents: 31

Membres représentés: 7

Le quorum des2l3 étant atteint, l'assemblée générale peut valablement délibérer
La Présidente, Marie-Dominique Martos, non présente pour cause de maladie, a donné procuration
à Hélène Painchault pour la représenter et présider l'Assemblée Générale.

0rdre du jour:

- Rapport d'activité de la saison 20nn\24 : Présentation du rapport d'activité de la saison

?AX|2A24 par Hélène Painchault et approbation du rapport moral
- Rapport financier 2A23D024: Présentation du rapport financier de la saison 202312A21 par
Pascale Pappalardo, notre trésorière, et approbation du rapport flnancier et des comptes de

I'exercice.
- Bilan du travail de l'année et projets pour la saison prochaine présentés par notre chef de chæur
- Renouvellement du conseil d'administration
- Questions diverses

La séance débute à 20h15

Est désignée secrétaire de séance Muriel KNOOP

Rapport moral

La Présidente de l'Assemblée, Hélène Painchault, remercie l'ensemble des présents et rappelle la
règle du quorum des2l3 des adhérents, qui, atteint, permet à l'Assemblée Générale de commencer.

Hélène Painchault présente à I'Assemblée le bilan moral. rappelle la tenue de 5 conseils
d'administration et présente les évènements marquants de I'année.

- Le forum des associations : s'est tenu le dimanche 10 septembre2023. A I'issue du fotum, nous

avons eu 3 nouvelles inscriptions et noué de nombreux contacts. il reste impofiant d'y participer.
Nous avons finalement accueilli 10 nouveaux choristes soit un effectif stable de 38 adhérents.
Malgré tous nos efforts pour l'intégration de ces flouveaux choristes, nous avons découvert peu

avant le concert que cefiains avaient rencontré des difficultés au cours de I'année. Nous serons donc
encore plus attentifs et proposerons une journée voire un week-end de répétition pour plus de

cohésion au sein de la chorale.
Nous remercions les nouveaux choristes qui ont beaucoup travaillé et se sont beaucoup investis. Ils
ont été bien récompensés par le concert de fin d'année.

- Demande de subvention exceptionnelle : dans le but de proposer un concert gratuit pour les

Plaisançois à l'occasion des 40 ans d'existence des Chæurs de Plaisance, il a été envisagé et même

entrepris une demande de subvention exceptionnelle auprès de la mairie. Cette demande s'est
av&ée très compliquée à mettre en place et suite à des divergences de point de lue parmi les

membres du bureau. la Présidente. Marie-Dominique Martos a jugé plus opportun de ne pas y
donner suite.



- Concert du 20 janvier : Sur une proposition de notre chef de choeur., nous avons organisé un
concert avec I ensemble vocal Voces Collium. Une bonne campagne de communication avec 1000

flyers, 40 affiches, une publication dans la Dépêche nous a permis de compter environ 130

spectateurs. La recette de 933€ a été partagée avec Voces Collium de même que les frais.

- Assemblée générale extraordinaire le 28 mars 2024l à la suite de la dérnission de Nathalie
Lapeyre, une assemblée générale extraordinaire a été convoquée.

Quatre nouveaux membres ont été élus à l'unanimité et ont rejoint Marie-Dominique Martos,
Hélène Painchault et Maïté Findeling au CA.
A la suite d'une réunion de CA le jeudi 11 avril, un nouveau bureau a été élu :

Marie-Dominique Iv{artos : présidente
Hélène Painchault : secrétaire
Muriel Knoop : secrétaire adjointe
Pascale Pappalardo : trésorière
Martine Laurent : trésorière adjointe
Huguette Bois : membre actif du CA
Maité Findeling : membre actif du CA

Ce nouveau conseil d'administration a été validé par la préfecture le 29 mai 7024. Tous les comptes-
rendus sont publiés sur Ie site de la chorale.

- Concert de fin d'année le vendredi 7 juin 2t24 célébrant les 40 ans des Chæurs de

Plaisance :

Nous remercions la municipalité qui a publié dans le journal Minhac un article sur les 40 ans de

notre chorale illustré par une très belle photo de groupe.

Hélène Painchault a réalisé une très belle affiche validée par tous qui a été largement diffusée
partout à Plaisance et dans 1es environs.
Plusieurs choristes se sont mobilisés pour distribuer des flyers sur les marchés de Plaisance et des

environs, des annonces ont été rédigées sur les differents sites internet de la mairie, groupes

facebook, sur un panneau lumineux à Plaisance et la grande banderole a été déployée à l'entrée de

Plaisance. fbus ces etTorts se sont avérés très fructueux puisque nous avons chanté devant une

église pleine (2tr5 entrées comptabilisées) et que nous avons dir même refuser du monde.
Plusieurs élus dont le Maire de Plaisance faisaient partie de I'assistance" ainsi que d'anciens

présidents et chets de chæurs dont Mariano Sans. Pour le hnal, nous avons invité tous les choristes
présents dans I'assistance à se joindre à nous pour chanter le Va pensiero. Un final très émouvant
devant un public enthousiaste et conquis par la qualité du concert et du choix des æuvres.

La soirée s'est terminée par l'évocation très émouvante des 40 ans de la chorale avec Angèle et

Michel, présents depuis le début en 1984 et mémoires des Chæurs de Plaisance!
Enfin, nous avons pu nous retrouver après le concert à la salle Vellas avec d'anciens choristes et

chefs de chæur autour d'un copieux buffet concocté par les choristes pour échanger et partager les

émotions nombreuses de cette soirée.

Hélène Painchault termine en annonçant la date du prochain forum des associations prévu le I
septembre 2A24.

Elle remercie tous les participants pour leur assiduité et leur travail, remercie Simon Siaud ainsi que

tous les bénévoles qui ont apporté leur aide pour I'organisation et la promotion des concerts et se

félicite des retours enthousiastes du public venu en nombre jamais vu depuis longtemps.
La plus belle des récompenses!

Le bilan moral est approavtp*"37 voix pour, I abstention"
'n



Rapport financier paur I'année 20238024

Bilan financier

Pascale Pappalardo assistée par Martine Laurent ont repris la trésorerie et Pascale présente le bilan
financier de I'année 202312024.

-Les cotisations ont généré la somme de 4605,10 €

-La subvention de la mairie s'élèr,e à 600 € ( elle sera versée début juillet)

-Le concert du rnois de janvier et le demier concert des 40 ans de la chorale ont eu un beau succès
qui s'est traduit par les recettes suivantes :

467€ pour le concert de janvier
2145€. pour le concert de juin

La recette exceptionnelle de notre demier concert a permis d'ajouter 200 €. au salaire de Simon qui
l'a bien mérité.

Cette année, nos résultats nous pennettent de ne pas augmenter la cotisation annuelle qui restera à
125€,.

Avec un bénéfice net pour l'année 2An-2A24 de i 884,75 € et après paiement des salaires de Simon,
des musiciens. charges, divers fiais, le solde sur le compte courant s'élève à3127r24 € et le solde
du livret A s'élève à3216,59 €"

Le bilan financier est approuvé à I'unanimité.

Bilan du travail de I'année et projets 202412025 par Simon Siaud

Bilan poar l'année 2423D024

Simon s'est déc1aré globalement très satisfait du concerl malgré une générale un peu compliquée.
Il reconnait que le programme n était pas facile et il a été content de découvrir la nouvelle sonorité
du chæur à l'église. Il felicite le pupitre des sopranes qui a beaucoup gagné en légèreté ce qui a
trop inlluencé le pupitre des altos.. I-e travail de l'année prochaine veillera à donner plus de corps et
de connexions au pupitre des altos et un timbre plus athrmé au pupitre des basses .

Pour la première fois Simon s est senti plus serein avec le chæur qu avec I orchestre.

En écoutant l'enregistrement, Simon s'est réjoui d entendre distinctement tous les pupitres.

Simon remercie I'ensemble des choristes pour leur très bon investissement. tëlicite les nouvelles
recrues et le bureau pour son travail.

Bravo à tous! Continuons ainsi!



Projets pour l'année 202412025

Simon nous informe qu'il a choisi les æuvres suivantes :

Les sept paroles du Christ de César Franck (durée d'environ 3i4h)
Te Deum de G. Bizet
Gallia de Gounod

Il précise que ce programme nous pelmettra de travailler davantage la qualité vocale du chceur et
que ces æuvres exigent plus de techniques.
il nous propose d'organiser une ou deux journées de répétition sur un week-end ce qui permettrait
de bien avancer dans le travail et i'étude des æuvres et de renforcer la cohésion du chæur.
Cela aiderait aussi les nouveaux choristes à mieux s'intégrer.
Cette proposition semble être très bien accueillie par 1'Assemblée.

La reprise de la chorale est fixée au jeudi 12 septembre

Renouvellement des dirigeants

Conformément aux statuts. le conseil d'administration en place présente sa démission"

Election des membres du conseil d'administration

Huguette Bois-Lefevre ne se représente pas à cause d'un emploi du temps modifré

Se présentent:

Marie-Dominique Martos Elue par 37 voix pour. I voix contre
FIélène Painchault Elue par 37 voix pour, 1 voix contre
Maïté Findeling Elue à l'unanimité
Pascale Pappalardo Elue à l'unanimité
Martine Laurent Elue à 1'unanimité
Muriel Knoop Elue à l'unanimité

A l'issue de la soirée, le conseil d'administration procédera à 1'élection du nouveau bureau

L'ordre dr-r jour étant épuisé, la séance est levée à 21h05

I{elène Painchault
Présidente de séance

Muriel Knoop
Secrétaire de séance

W



L'ordre du jour levé, Hélène Painchault laisse alors la parole aux choristes.

Interventions des choristes

Est il prévu un conceft en décembre ?
Pourquoi pas, et pas forcement avec Voces Collium

Sera t il prévu un travail par pupitre ?
La question se posera moins sauf pour les alti

Répartition des pupitres en sous pupitres

SiÀon rr" ,on ruit pas suffrsamment nos voix individuelles pour répartir les choristes en sous pupitre

Les placements
Simàn souhaiterait nous voir moins attachés à nos places, nous devons apprendre à chanter sans

compter sur les autres et nous fera faire plus d'exercices avec déplacements.

Une choriste souligne qu'il est diffrcile de changer de place pendant le concert'

Simon donne la parole àNathalie Lapeyre qui s'est expliquée sur les raisons de sa démission.
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